
Datenschutzerklärung für Cookies

Diese WebSite verwendet Cookies. Das sind kleine Textdateien, die es möglich machen, auf dem Endgerät des Nutzers spezifische, 
auf den Nutzer bezogene Informationen zu speichern, während er die Website nutzt. Cookies ermöglichen es, insbesondere Nut-
zungshäufigkeit und Nutzeranzahl der Seiten zu ermitteln, Verhaltensweisen der Seitennutzung zu analysieren, aber auch unser 
Angebot kundenfreundlicher zu gestalten. Cookies bleiben über das Ende einer Browser-Sitzung gespeichert und können bei einem 
erneuten Seitenbesuch wieder aufgerufen werden. Wenn Sie das nicht wünschen, sollten Sie Ihren Internetbrowser so einstellen, 
dass er die Annahme von Cookies verweigert.

Ein genereller Widerspruch gegen den Einsatz der zu Zwecken des Onlinemarketing eingesetzten Cookies kann bei einer Vielzahl 
der Dienste, vor allem im Fall des Trackings, über die US-amerikanische Seite http://www.aboutads.info/choices/ oder die EU-Seite 
http://www.youronlinechoices.com/ erklärt werden. Des Weiteren kann die Speicherung von Cookies mittels deren Abschaltung in 
den Einstellungen des Browsers erreicht werden. Bitte beachten Sie, dass dann gegebenenfalls nicht alle Funktionen dieses  
Onlineangebotes genutzt werden können.

Privacy policy for cookies

This website uses cookies. These are small text files that make it possible to store specific information relating to the user on the 
user‘s terminal device while he or she is using the website. Cookies make it possible, in particular, to determine the frequency of use 
and the number of users of the pages, to analyse the behaviour of page use, but also to make our offer more customer-friendly. Coo-
kies remain stored at the end of a browser session and can be called up again when the site is visited again. If you do not wish this to 
happen, you should set your Internet browser to refuse to accept cookies.

A general objection to the use of cookies used for online marketing purposes can be declared for a large number of services, espe-
cially in the case of tracking, via the US site http://www.aboutads.info/choices/ or the EU site http://www.youronlinechoices.com/. 
Furthermore, the storage of cookies can be achieved by deactivating them in the browser settings. Please note that not all functions 
of this online offer can be used then.


